

る・トレフル通信

令和元年 11月

放課後等デイサービス





考える!をテーマに

絵カードの中から自分の好きなカードを選んでもらい、お話作りをしました。1枚のカードから2枚、3枚と増やしていくと、まるで絵本を読んでいるかのような長い文章を発表することができました♪

別の日には、フェルトを使い自分でテーマを決め、好きな絵を完成させました。タイヤや窓など細かい部分をはさみで切る事に奮闘していましたが、色、形を組み合わせ素敵な作品が完成しました。是非、る・トレフルマルシェでご覧ください。









児童発達支援









10月もさつま芋を使ったおやつ作りをしました。まずは、さつま芋をホットケーキミックスに入れて、たこ焼き器で焼くだけの簡単おやつ!火傷に注意をしながら、手首を上手に使ってクルクル回して、たこ焼き風芋のホットケーキが出来ました。

別の曜日では、スウィートポテト作り!袋の中に材料を入れて、袋の上から混ぜるので、感触が苦手な子も抵抗なく混ぜることが出来ました。「おししく焼けますように・・・」と、オーブンをのぞき込んで待ち遠しい様子のこども達でした。自分たちで育てたさつま芋で食育活動が楽しめました。









华活介護



10月17日に南薩地区スポーツ大会が行われました。フライングディスクの的を狙う競技と、距離を競う競技、短距離走に参加されました。 当日参加されなかった方は、八瀬尾の滝にド

当日参加されなかった方は、八瀬尾の滝にドライブに行ってきました。マイナスイオンをいっぱい浴びて、とてもリフレッシュできましたよ~♪

